

ほけんだより

3から

耳を大切に
しましょう!

3月3日は「耳の日」です

耳は音を聞くだけでなく、からだの傾きや動きなどを感じとり「からだのバランスをとる」働きもしています。耳あかは、耳の壁から出てくる液と、

あかやほこりなどが混ざってできたものです。また、耳が2つあることによって、「音のした方向を聞き分ける」ことができるのです。

お子様の耳の形は誰似ですか？
福耳ですか？
耳について話してみてもいいですか？

からだの

バランス

向こうから何か落ちた音がした!

3月3日、耳の日

この機会にお子様の

耳の中を覗いてみては!

お掃除が必要なときは、

スキンシップも兼ねて耳

掃除をされてみては♡



1年生～5年生の保護者様へ

3月中旬に、来年度に提出していただく封筒を配布いたします。

①児童調査書、②健康調査票、③緊急連絡カード は、来年度の新学年の担任の先生へ、4月6日に提出してください。よろしくお願ひします。また、同封しております「出席停止」「保険」についての書類へ目を通されてください。疑問や質問などございましたら、ご連絡ください。

季節の変わり目で、まだまだ寒い日もあります。インフルエンザの第2波が来ているところもあるようです。外出先から帰宅した際や食事の前など、石けんでの手洗いとのどの奥までうがいをご家族みなさんでしてください。

平成27年 3月